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République Française
Paris, le 11 décembre 2012
Madame, Monsieur,
Je suis attachée à notre ré-

seau d’enseignement français à 
l’étranger et à ses spécificités, 
qui en font un réseau unique au 
monde au service de nos conci-
toyens établis hors de France.

La diversité est la richesse 
de nos écoles, diversité des na-
tionalités des enfants scolarisés 
mais aussi diversité des origi-

Ministère 
des Affaires 
étrangères

France

Le 10 décembre, le Bureau de représentation des hautes technologies d’Arménie a été officielle-
ment inauguré à Plug and Play Tech Center dans la Silicon Valley, en présence de la délégation du 
gouvernement de la RA, dirigée par le Premier Ministre Tigran Sargssian. 

Voir ci-dessous

Le barreau de Paris choisit 
son futur patron 

Trois paires d’avocats 
et un candidat en solo 
briguent le poste de 
bâtonnier pour les 
années 2014-2015.

Article de 
Marie-Amélie Lombard-Latune

 
La campagne a semblé plutôt 

morne. Seule nouveauté, le vote 
sera entièrement électronique. Pour 
élire leur bâtonnier, les avocats pa-
risiens cliqueront de leur cabinet. 
Cependant, pour les inconditionnels 
du palais de justice, des ordinateurs 
ont remplacé les vieilles urnes dans 
la bibliothèque de l’Ordre. Le tout 
Internet n’est pas qu’anecdotique 
car il marque aussi un changement 
d’époque. Depuis plusieurs années, 
la fonction de bâtonnier se désacra-
lise et se modernise. Le scrutin ac-
tuel en est le reflet.

Mardi et jeudi, les 24.000 avo-
cats parisiens (près de la moitié du 
barreau français) choisissent donc 

leur futur patron, qui occupera ses 
fonctions en 2014 et 2015. Sur 
le papier, «primus inter pares», 
il représente ses confrères, dirige 
l’instance disciplinaire et gouverne 
l’Ordre - une grosse machine à Par-
is, qui emploie 215 personnes. C’est 
vers lui qu’on se tourne en cas de 
difficulté, c’est l’interlocuteur des 
pouvoirs publics. Le poste reste im-
portant, honorifique, mais s’exerce 
aujourd’hui dans un barreau éclaté, 
qui n’est pas épargné par la crise.

La mode est aux tandems
Afin de s’attirer le plus de voix 

possible parmi tout le spectre du 
barreau, la mode est aux tandems 
faisant acte de candidature aux 
postes de bâtonnier et vice-bâton-
nier. En 2008, Mes Jean Castelain 
et Jean-Yves Le Borgne avaient 
ainsi innové, copiés ensuite par 
l’actuelle bâtonnière, Christiane 
Féral-Schuhl, et son «vice», Yvon 
Martinet, lesquels - c’est de noto-
riété publique au palais - se sont fâ-
chés peu après leur victoire…

Suite à la page 2

Madame 
CONWAY 
Ministre
déléguée 
s’adresse 

aux Français 
de l’Etranger 

Le bureau de représentation de la République 
d’Arménie inauguré à Silicon Valley 

Le 10 décembre, le Bureau 
de représentation des hautes 
technologies d’Arménie a été of-
ficiellement inauguré à Plug and 
Play Tech Center dans la Silicon 
Valley, en présence de la déléga-
tion du gouvernement de la RA, 
dirigée par le Premier Ministre 
Tigran Sargssian. 

Ensuite, un mémorandum 
d’accord a été signé sur la créa-
tion d’un premier fonds de capi-
tal-risque en Arménie. Ce fonds 
donnera la possibilité aux sociétés 
dans le secteur des TI d’assurer 
une accessibilité des investisse-
ments financiers.

Après la cérémonie de signa-
ture, en répondant aux questions 
des journalistes, Tigran Sargs-
sian a dit: « Les réunions tenues 
au cours des éditions précédentes 
de ARMTech semblent avoir ou-
vert la voie à un cinquième con-
grès. Nous avons été témoins 
aujourd’hui des réalisations im-
portantes de l’Arménie dans le 
secteur des TI. Nous avons en-

registré quatre événements im-
portants qui peuvent conduire à 
des résultats tangibles, y com-
pris l’inauguration du bureau de 
représentation de l’Arménie à 
Plug and Play Center.

De nombreux pays, y compris 
des pays développés ont ouvert 
leurs représentations dans la Sili-
con Valley, car avoir une représen-
tation dans la Silicon Valley, c’est 
avoir un outil de développement 

du secteur privé. Il est encore plus 
important pour l’Arménie, car 
il serait impossible de suivre les 
développements modernes sans 
rester en contact avec la Silicon 
Valley, alors que dans ce monde 
en mutation rapide, nous devons 
être informés de toutes les nou-
veautés.

Je tiens à indiquer que c’est 
un assez bon point de départ. 

Suite à la page 2
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POLITIQUE
Le meeting d’Alec Yénikomchian notre HERO 

s’est tenu à Paris le 8 décembre
à l’initiative de NAM 

Cent cinquante personnes ont as-
sisté samedi 8 décembre à Paris à la 
réunion-débat organisée par NAM 
autour d’Alec Yénikomchian, sur «la 
situation alarmante de l’Arménie, les 
moyens d’en sortir et le rôle de la 
diaspora».

Le militant, une des figures de la 
lutte de libération des années 75 et 
aujourd’hui membre du mouvement 
Sardarabad, s’est livré deux heures 
durant à une critique corrosive du 
système en place en Arménie, quali-
fiant de coup d’état permanent le tru-
cage des élections qui n’a pas cessé 
depuis 1995.

Cette situation, qui se double 
de violations permanentes des lois 
du pays, depuis plus de 15 ans, par 
ceux-là mêmes qui les ont adoptés, 
est porteuse de désespoir et pousse 
la population à l’émigration, laquelle 
pourrait atteindre un seuil critique 
pour la viabilité et la sécurité du 
pays.

Cependant Alec Yénicomechian 
a souligné qu’il existait aussi en Ar-
ménie des forces vives, notamment 

dans la jeunesse, qui ne se résignent 
pas à cet état de déréliction, et qui or-
ganisent des contre-pouvoirs au sein 
de mouvements citoyens. Selon Alec 
Yénikomchian, ce mouvement porte 
en germe les espoirs d’un véritable 
changement de fond dans le pays. Il 
ne croit pas, compte tenu des méth-
odes de plus en plus sophistiqués des 

tricheries électorales à grande échelle 
( selon lui, le pouvoir dispose d’un 
réservoir de 500 000 voix fraudule-
uses), au changement par les urnes.

Cette réunion, accompagnée 
d’un dialogue riche et animé avec la 
salle, participait du débat et de la ré-
flexion nécessaire sur les évolutions 
du pays.

 En ce jour d’une tristesse mémorable, 
c’est la meilleure nouvelle et le plus beau 
des cadeaux que vous pouviez nous faire 
à l’approche des fêtes de NOËL.
 Soyez plus forts ENSEMBLE et MERCI 
pour les faiseurs de PAIX.
Avec notre affection.
               Margrit Manissian 

& Janik Manissian
                   SPFA

Lettre de Solidarité Protestante 
après l’accord intervenu 
entre Mr R. Yézéguélian 

et Mr A. Toranian

Le barreau de Paris choisit 
son futur patron 

Trois paires d’avocats et un 
candidat en solo s’affrontent donc 
aujourd’hui. L’avocat pénaliste 
Pierre-Olivier Sur, candidat mal-
heureux en 2010, pénaliste connu, 
aujourd’hui conseil de la veuve de 
Yasser Arafat, a fait alliance avec 
Laurent Martinet, issu du barreau 
d’affaires (cabinet Jones Day). Ils 
s’emploient à concilier le «vieux 
palais», comme on nomme le bar-
reau traditionnel, et une vision 
moderne de la profession, axée 
sur l’international. Après une cam-
pagne très active, ils sont donnés 
favoris, en tout cas pour être en lice 
au second tour.

Un autre «couple» - Jean-
Bernard Thomas et Caroline Toby 
- parie sur la double casquette af-
faires et pénal. Me Thomas est un 
nom souvent cité parmi les cabi-
nets d’affaires français florissants 
tandis que Me Toby est l’associé 
de Francis Szpiner (qu’on retrouve 
aujourd’hui dans les démêlés de 
l’UMP) et a, par exemple, plaidé 
avec lui pour la famille d’Ilan 
Halimi dans l’affaire du «Gang des 
barbares». Un homme, une femme, 
comme la candidature de Frédéric 
Sicard et Sabine du Granrut, le pre-
mier étant un spécialiste reconnu du 
droit social et les deux (le père de 
Sabine du Granrut était bâtonnier) 
ayant une bonne connaissance des 
rouages de l’institution. Frédéric 
Sicard a été secrétaire du conseil de 
l’ordre sous le bâtonnat de Christian 
Charrière-Bournazel et l’a égale-
ment secondé au Conseil national 
des barreaux. Enfin, Me Jean-Louis 
Bessis, candidat plutôt iconoclaste, 
souvent présenté comme «le tru-
blion» du scrutin, se présente seul.

Rationaliser 
la gouvernance

«Cette campagne agite encore 
beaucoup le microcosme du palais 
mais, seul problème, ce n’est plus au 
palais que se fait l’élection, résume 
un familier du barreau. La plupart 
des avocats ne connaissent pas les 
candidats et vont se déterminer en 
fonction de leurs préoccupations 
personnelles ou des programmes 
publiés sur les sites Internet de 
campagne». Fini donc l’intuitu 

personae lorsque les anciens bâton-
niers pesaient de tout leur poids sur 
le scrutin et que quelques «grands 
électeurs» dessinaient en petit co-
mité le profil du vainqueur.

Autre signe de restriction, 
les campagnes ne se livrent plus 
bourse déliée. Un million de francs 
n’était, jusqu’aux années 2000, pas 
un budget aberrant. Les réceptions 
fastueuses ont cédé à la place à des 
rencontres dans un cabinet ami où 
l’assistance cogite sur «l’avenir du 
statut de collaborateur». Être élu 
n’est même plus une garantie de 
récupérer clientèle prestigieuse et 
dossiers rémunérateurs une fois le 
mandat accompli.

Les sujets de réflexion ne man-
quent pas dans ces réunions Tupper-
ware. À commencer par la question 
de la représentation de la profession 
aujourd’hui chapeautée par trois 
instances: le bâtonnier de Paris, la 
Conférence des bâtonniers (réunis-
sant les bâtonniers de province) et 
le Conseil national des barreaux 
(CNB). Autant dire trop. L’idée 
de rationaliser cette gouvernance 
fait son chemin. Un seul bâtonnier 
élu par tous les avocats de France, 
comme le souhaite, à 75%, le bar-
reau parisien? Un super CNB aux 
prérogatives étendues? Quelle que 
soit la formule retenue, les avocats 
parisiens n’imaginent pas qu’un 
jour leur représentant national pour-
rait ne pas sortir de leurs rangs.

Communiqué par
Raymond Yézéguélian

PRESIDENT
Union des Français 

de l’Etranger 
Section Arménie

Avocat au Barreau 
d’Arménie

Ancien Avocat 
au Barreau de Paris

Début à la page 1

nes sociales. C’est en effet dans 
l’échange et le dialogue avec les 
autres et leurs différences que le 
projet pédagogique développé pour 
nos enfants prend tout son sens.

Je tiens absolument à la mixité 
sociale de nos établissements. Le 
système d’aide à la scolarité at-
tribuée sur des critères sociaux 
constitue l’instrument qui permet 
aux enfants qui en ont besoin de 
profiter de la solidarité nationale et 
d’accéder ainsi, dans toute leur di-
versité sociale, à nos écoles.

La mesure de prise en charge 
des frais de scolarité pour les lycée-
ns français a été supprimée dès cette 
rentrée. Cette suppression était une 
mesure d’équité sociale mais aussi 
un impératif économique incon-
tournable. En effet, le gouverne-
ment précédent n’avait pas prévu le 
budget nécessaire pour financer les 
bourses sur critères sociaux ni en 
2012, ni pour les années suivantes. 
La suppression de la pec permet de 
financer le dispositif dans un cadre 
rénové.

Il fallait refonder notre système 

de bourses sociales sur de nouveaux 
critères qui le rendent plus juste et 
qui assure aux familles une aide ef-
ficace garantie pour les prochaines 
années. Nous devons cette lisibilité 
aux parents lorsqu’ils engagent 
leurs enfants dans le choix d’un 
système éducatif.

Comme vous le constaterez 
dans la note jointe, le nouveau sys-
tème permet d’accompagner dans 
leur projet de scolarisation davan-
tage de familles. Les bourses à taux 
plein seront réservées à ceux qui en 
ont besoin et les quotités accordées 
seront réparties de manière plus 
proportionnelle aux revenus.

Vous noterez également que 
cette réforme permet de traiter plus 
équitablement les familles : la ré-
férence au coût de la vie est main-
tenant établie par un indice reconnu 
internationalement et la prise en 
compte des points de charge a été 
modifiée en ce sens.

En proposant cette réforme, 
je fais un choix responsable, le 
seul possible aujourd’hui pour 
permettre d’assurer une aide ef-
ficace à la scolarité de nos enfants 

pour les prochaines années. Il 
en va de l’avenir de notre réseau 
d’enseignement français à l’étranger 
au service de nos compatriotes et 
du rayonnement de nos valeurs, de 
notre culture et de notre langue.

Veuillez agréer, Madame, Mon-
sieur, l’expression de ma considéra-
tion distinguée.

Hélène CONWAY-MOURET
27, rue de la Convention 

– CS 91533 – 75732 PARIS 
Cedex 15 – Tel. 01 43 17 96 75

                       Courriel : 
sp.cabfe@diplomatie.gouv.fr

Ministère des Affaires étrangères de France
Madame CONWAY Ministre déléguée s’adresse aux Français 

de l’Etranger 

Hélène CONWAY-MOURET

Début à la page 1

Le bureau de représentation de la République 
d’Arménie inauguré à Silicon Valley 

Nous sommes forts avec le stock 
existant de la Silicon Valley so-
ciétés arméniennes et le potentiel 
des jeunes professionnels. Un 
réseau est en place couvrant 200 
entreprises petites et moyennes 
entreprises avec une participation 
arménienne. “

 «Un protocole d’accord a été 
signé sur la construction d’une 

usine de production des circuits 
intégrés en Arménie. Il s’agit 
également d’une démarche im-
portante dans le développement 
de l’industrie des TI. Nous aurons 
non seulement des sociétés de pro-
grammation, nous allons produire 
également des circuits intégrés, » 
a déclaré Tigran Sargssian.

Le Premier ministre a souligné 
la signature d’un autre protocole 

d’entente avec « Intel » sur la mise 
en place du centre de l’entreprise 
Intel dans notre pays. Le premier 
ministre a rappelé qu’à l’heure ac-
tuelle des sociétés telles que « Mi-
crosoft », « D-LINK », ont leurs 
représentations en Arménie. Selon 
le premier ministre, les accords 
signés donnera un nouvel élan au 
développement de l’industrie des 
TI dans notre pays.

Début à la page 1
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 2013 : Une année cruciale 
dans les activités du G2iA 

Vous aussi participez 
aux challenges relevés ! 

Objet : Appel à adhésion                                                                                  Paris, le 6 décembre 2012 

Cher(e) ami(e), 
En octobre dernier, la fête des 30 ans du G2iA, a été l’occasion de célébrer ensemble et avec bonheur les 

acquis de l’engagement et du travail de notre association en France et en Arménie. 
Le développement international de notre action, avec des associations aux objectifs sociaux économiques 

et professionnels est depuis quelques temps grandement orienté vers l’aide au développement économique de 
l’Arménie. 

En effet, malgré ses efforts et ses atouts, l’Arménie rencontre des difficultés telles que seul des projets de 
développement porteurs d’emploi sur place pourront résoudre. 

C’est ce à quoi nous nous employons, de diverses manières *, et en particulier en sollicitant les institutions 
françaises et internationales pour le financement de projets économiques pour lesquels le G2iA se positionne en 
tant qu’initiateur, pilote, conseil, formateur, contrôleur… 

A Erevan, Armen et Anahid Valian, secondés par 2 jeunes diplômés de l’UFAR donnent le meilleur d’eux 
même pour faire vivre la structure de développement économique du G2iA en Arménie, le CARI. C’est grâce à 
leur dévouement et leurs compétences que nous obtenons de beaux résultats, concrets et adaptés aux besoins et 
aux possibilités du pays. 

Sans eux, sans une équipe renforcée et rémunérée à hauteur de leurs compétences, nous ne pourrons prétendre 
développer plus avant ces actions ni même les maintenir. 

Or, si notre ténacité nous a permis de faire financer différents projets sur place, nous avons besoin de votre 
soutien pour donner aux équipes du G2iA, essentiellement en Arménie, les moyens de financer leurs coûts de 
fonctionnement pour poursuivre leur action dans des conditions acceptables. 

Dans ce contexte, cette année, votre adhésion au G2iA est particulièrement précieuse et nécessaire ! 
En 2013, nous souhaitons mieux expliquer l’utilisation de vos dons et cotisations. Les projets et activités aux-

quels vous pourrez contribuer financièrement sont présentés en Annexe 1 de ce courrier avec leur coût mensuel et 
annuel. Pour vous faciliter la cotisation, nous vous proposons d’opter pour un prélèvement mensuel *. 

Vous recevrez bien sûr, en temps voulu, un cerfa vous permettant de déduire la majeure partie de votre cotisa-
tion (de 60 à 66% selon le cas) de vos impôts de l’année, suivant le montant pour lequel vous aurez opté. 

En vous remerciant infiniment de votre soutien, au service d’actions porteuses d’avenir et d’espoir, nous vous 
adressons nos salutations amicales et toujours dévouées.

La Présidente, 
Cécile Caroun Gul 

Le G2iA a fêté ses trente ans à l’occasion d’une 
soirée de gala le 6 octobre à Paris.

À l’association G2iA (Groupement Interprofessionnel International 
Arménien), la clé de la réussite, c’est le réseau. Échanges intercul-
turels, signatures de partenariat, interaction avec la diaspora, le 
G2iA investit dans les relations humaines pour favoriser les connex-

ions entre professionnels d’origine arménienne et sympathisants. 

Appel à adhésion DACHNAGS  
122 ANS !

Lors de son Assem-
blée Générale du 1er 
décembre 2012, la 
Grande Loge Natio-
nale Française a élu 
son nouveau Grand 
Maître en la per-
sonne de Jean Pierre 
SERVEL, avocat, Maî-
tre de conférence.

Communiqué du GLNFLe FMI en Arménie
Le représentant du FMI en Ar-

ménie, Guillermo Tolosa, a annon-
cé  l’octroi d’un prêt de 51 M USD 
à l’Arménie, approuvé par le Con-
seil exécutif du FMI. Il s’agit de la 
dernière tranche d’un programme 
de 409 M USD lancé en juin 2010, 
afin d’aider l’Arménie à sortir de la 
récession économique. Guillermo 
Tolosa a par ailleurs estimé que 
l’environnement des affaires en 
Arménie laisse beaucoup à désirer, 
malgré les réformes mises en œu-
vre. Il est plus difficile de faire des 

affaires en Arménie que dans les 
autres pays de la région. M. Tolosa 
a toutefois félicité le Gouverne-
ment arménien pour avoir donné 
plus de pouvoirs à la Commission 
d’État pour la protection de la con-
currence économique, même si 
celle-ci a jusqu’ici échoué à libéra-
liser les secteurs de l’économie. 
Le représentant du FMI a appelé 
en outre à une réforme majeure du 
service des douanes. Pour l’année 
2013, le FMI prévoit une croissance 
économique de 4,5% en Arménie. Guillermo Tolosa
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NOEL ARMENIEN    -     CHOIX DIFFICILE 

NOEL ARMENIEN LE 6 JANVIER
A l’église catholique arménienne 
10 RUE THOUIN – PARIS 75005

EGLISE APOSTOLIQUE A PARIS UGAB A PARIS

Maison de la Culture Arménienne 
de Décines et des environs

JOURNÉE DU LIVRE ARMÉNIEN
Dimanche 16 décembre

10h-18h
Nous vous attendons dès 10h 

à la Maison de la Culture Arménienne pour cette journée 
consacrée au livre arménien.

Vous pourrez découvrir les ouvrages parus récemment, redécouvrir les classiques de l’histoire 
et de la littérature arménienne. 

Un large choix de contes, de bandes dessinées, de d’ouvrages destinés aux enfants et de 
livres de cuisine vous seront proposés, telles les Mémoires culinaires du Bosphore, livre pas-

sionnant sur la cuisine et l’histoire d’une famille arménienne d’Istanbul.
Cette journée est également l’occasion de nous réunir autour de nos invités :

Fethiye Çetin, avocate et écrivain, Janine Altounian, essayiste et traductrice, Laurence Ritter, 
sociologue et journaliste, Jean-Jacques Avédissian, éditeur, et Richard G.Hovannisian, histo-

rien et écrivain.
A 15h30, nous vous invitons à une discussion avec nos invités sur la transmission traumatique 
chez les enfants et petits-enfants des survivants du génocide arménien et chez les Arméniens 

islamisés. 
Comment se découvre-t-on un jour d’origine arménienne comme ce fut le cas pour Fethiye 

Çetin ? 
Quelles conséquences cela peut-il avoir sur le cheminement inconscient de l’individu et sa 

construction personnelle ? 
Quelles sont les incidences sur l’avenir des relations entre les Turcs et les Arméniens ?

MCAD 
15 rue du 24 avril 1915 69150 Décines
Tél. : 04 78 49 42 97
Email : contact@mcadecines.com
Site : www.mcadecines.com

Et pour compléter vos achats de fêtes de fin 
d’année, nous vous proposons, en plus des livres, 

des souvenirs, des bibelots,
et des spécialités culinaires arméniennes, 

à déguster sur place ou à emporter.
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Succès mérité pour le 40e anniversaire
de la création de l’Union des Dames Arméniennes de Cannes

C’est au siège de l’Union 
des Arméniens de Cannes et 
de ses Environs, qu’eut lieu 
le 2 décembre dernier cet an-
niversaire commémoratif, en 
présence d’une quarantaine de 
convives dont Marten Yorgantz 
venu en voisin, qui reçut une 
véritable ovation à son arrivée. 
Après avoir souhaité la bienv-
enue aux dames arméniennes 
et au reste de l’assistance, le 
Président Gaspard Kayadjanian 
rappela au cours de son allocu-
tion, les conditions de création 
de cette association ainsi que 
son principal objectif, à savoir 
que les enfants des deuxième et 
troisième générations n’oublient 
pas leurs racines.

D’ailleurs, avant même la 
fondation officielle de leur asso-
ciation, les dames dispensaient 
déjà des cours d’arménien à des 
jeunes âgés de 7 à 14 ans. Du-
rant les années suivantes, près 
de 40 élèves assisteront aux 
cours hebdomadaires. Parmi les 
autres activités de l’Union des 
Dames, signalons l’organisation 
de voyages en Arménie, la 
venue de troupes arméniennes 
de ballets et de musique - qui 
se sont produites au Palais des 
Festivals de Cannes - la pro-
jection de films arméniens ou 
encore l’organisation de mul-
tiples conférences. Le Président 

de l’UACE devait également 
rendre un hommage appuyé à 
feue Madame Régine Djévisian, 
qui fut pendant une vingtaine 
d’années la présidente active 
de cette association, avant de 
passer le flambeau à l’Union 
des Arméniens de Cannes dans 
les années 90.

Parmi les participants, on 
devait noter la présence de Mme 
Eugénie de Baudus, la soeur de 
Madame Djévisian, de la Prési-
dent d’honneur de l’UACE 
Mme Suzy Parakian, ainsi que 
du Père Sahag entouré des mem-
bres de la Paroisse de l’Eglise 
Apostolique Arménienne de 
Nice-Côte d’Azur. Vint ensuite 
l’heure du cocktail, où plusieurs 
spécialités arméniennes furent 
servies et appréciées par tous 
les convives. Enfin, un cadeau 
souvenir fut offert à toutes les 
Dames, ravies d’avoir passé une 
après midi aussi chaleureuse et 
émouvante. Après que Gaspard 
Kayadjanian eut annoncé la 
date de la prochaine Assemblée 
Générale de l’UACE - soit le 
13 janvier prochain à la Mai-
son des associations de Cannes 
suivie de la Galette des Rois 
- c’est en musique que tout ce 
petit monde devait se séparer, 
avec des airs et des chansons de 
devinez qui... Marten Yorgantz 
bien sur !
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L’Arche de NoéThe

H I G H L I G H T S

E R E V A N - CENTRE
RESIDENCE YEZEGUELIAN

location   appartements
tout confort avec cuisine, Wifi,

accueil français

250 euros la semaine
  
  Tél.: + 37491 73 91 91
          + 37491 57 01 70

  Centre ville
  dans le Parc

de l’Hôtel
CongressMail: yezeguelian@aol.com

YAN VOYAGE 
vous propose ces services en Arménie
Guide-interprète (français-arménien) 

20.000 drams par jour. 
Transfert de l’aéroport “ Zvartnots “ - Erévan. 

(1 ou 2 personnes) 3000 drams ou 6 euros, (groupe 
de 10 personnes) 15.000 drams ou 30 euros. Nous 

organisons aussi des tours en Arménie et Haut-
Karabakh pour les groupes de 3 à 50 personnes

Pour plus d’information nous écrire
yanvoyage@hotmail.com

Citation

! Barack Obama déclare : 

« Si j’ai décidé de me présenter à 
cette élection présidentielle, c’est 
que j’ai compris que je ne pourrai 
jamais être Bruce Springsteen ! »

AMBASSADE DE FRANCE EN ARMÉNIE

LabCitoyen

Ce nouveau programme est ouvert à des jeunes de 18 à 25 ans. Onze jours en im-
mersion, du 6 au 16 juillet 2013. Il remplace « Allons en France ». La 1ère édition de 
«LabCitoyen» est intitulée : “les droits de l’Homme au XXIème siècle : s’engager pour 

demain” avec une attention particulière à l’abolition de la peine de mort. « LabCi-
toyen » mettra chaque année l’accent sur un combat particulier en faveur des droits. 
Il se déroule entièrement en français. L’objectif est de promouvoir notre langue en 
montrant qu’elle est un moyen pour débattre et agir sur les grandes questions de 

notre temps.
Toutes les demandes ne pourront être satisfaites. L’Institut français 

et le Département effectueront un arbitrage au regard des priorités géographiques 
de la diplomatie française.

Pour soumettre votre demande, veuillez suivre les étapes suivantes :
1 / CONTACT : vérifiez que les informations vous concernant sont exactes.

2 / DESCRIPTION : indiquez uniquement dans les champs “Intitulé du projet “ 
et “Résumé du projet” : LabCitoyen 2013 et le nom de votre pays.

Création d’une commission d’enquête parlementaire concer-
nant la prise de position publique du Conseil constitutionnel 

sur la normativité de la loi n°2001-70 du 29 Janvier 2001 avant 
le prononcé de sa décision n°2012-647 DC du 28.02.2012, Loi 
visant à réprimer la contestation de l’existence des génocides 

reconnus par la loi

Madame, Monsieur le Député,
J’ai l’honneur, dans l’exercice 

de ma mission constitutionnelle 
d’Avocat défenseur ( CC, 19 et 20 
Janvier 1981, décision n°80-127 
DC, loi renforçant la sécurité et pro-
tégeant la liberté des personnes; mon 
article« Le statut constitutionnel de 
l’Avocat défenseur »,publié dans la 
Gazette du Palais-Doctrine, n°336à 
338des 2-4 Décembre 2007,pp. 3à 
8, sur mon site Internet www.philip-
pekrikorian-avocat.fret référencé sur 
le site officiel du Conseil constitu-
tionnelwww.conseil-constitutionnel.
fr– Revue doctrinale française et 
étrangère ), de vous adresser ci-joint, 
la proposition de résolution que je 
vous saurais gré de bien vouloir dé-
poser sur le bureau de l’Assemblée 
Nationale, tendant à la création 
d’une commission d’enquête parle-
mentaire “chargée de rechercher les 

causes de la prise de position pub-
lique du Conseil constitutionnel sur 
la normativité de la loi n°2001-70 du 
29 Janvier 2001 relative à la recon-
naissance du Génocide Arménien de 
1915, antérieurement au prononcé 
de sa décision n°2012-647 DC du 28 
Février 2012,Loi visant à réprimer la 
contestation de l’existence des géno-
cides reconnus par la loi, et de for-
muler des propositions pour éviter 
le renouvellement d’un tel dysfonc-
tionnement juridictionnel.”

Je reste, à cet égard, à l’écoute 
de toute demande de renseignement 
complémentaire de votre part, con-
cernant les faits motivant la présente 
proposition de résolution.

 Vous souhaitant du tout bonne 
réception,

Je vous prie de croire, Madame, 
Monsieur le Député, en l’assurance 
de ma haute considération.

Philippe KRIKORIAN,
Avocat au Barreau de Marseille

Tél. 04 91 55 67 77 
- Fax 04 91 33 46 76

Courriel Philippe.KRIKO-
RIAN@wanadoo.fr

Site Internet www.philip-
pekrikorian-avocat.fr

BP 70212
13178 MARSEILLE 

CEDEX 20

PROPOSITION DE RESOLUTION Comment Enseigner 
un Génocide ?

Comment Expliquer et Disséminer 
la Vérité 

sur le Génocide des Arméniens 
entre 1915 - 1923

aux Amis, aux Voisins, aux Élus ?
Compilation de textes et d’informations 

pour les Membres et Sympathisants 
de MENEZ ARARAT

Joindre Virginia Hekinian
Saint-Renan, FRANCE

Vahagn
 CHAKHALYAN

Le leader 
des Arméniens 

de Géorgie 
au DJAVAK

Emprisonné depuis 
le 19 juillet 2008


